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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 13/03/19 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tredici del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 155475 del 26 febbraio 2019 ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la 

seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario, Il Sig. Mario Sapienza Istruttore 

Amministrativo coadiuvato dalla Sig.ra Lindita Dhrami, Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, dal quale risultano assenti i 

Conss. Lupo, Di Vincenti, Ruggiero e Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori, con 

l’approvazione del Consiglio i Conss. Buonpasso, Sinopoli e Dentici.  

Alle ore 09:49   Esce il Cons.  Buonpasso. 

Alle ore 09:50 Entrano i Conss. Di Vincenti, Lupo e Ruggiero. 

Il Presidente – chiede al Cons. Lupo – di relazionare sull’andamento dei lavori alla voragine riapertasi in 

Via Olio di Lino. 

Il Cons. Lupo -  Riferisce che i lavori sono già in corso, e che per quanto riguarda l’organizzazione della 

viabilità, sono presenti due pattuglie della Polizia Municipale, una presso il bivio Via Olio di Lino – 

Acquino, e una al bivio Via Olio di Lino – Altofonte, comunque considerato il sito ad alta densità di traffico 

sarebbe necessaria la presenza di qualche altra pattuglia dei Vigili Urbani. 

     Il Presidente -  scorrendo l’Ordine del Giorno pone in discussione la mozione al punto 7/i, “Rifacimento 

manto stradale in Via Francesco Speciale” - Cons. Lupo prot. 200; 

   Il Segretario – su invito del Presidente legge la Mozione. 

   Il Consigliere Lupo   -  illustra la mozione , facendo presente che la  Mozione scaturisce dalle innumerevoli 

e pressanti richieste dei residenti di Via F.sco Speciale, strada per altro molto  trafficata sia da pedoni che da 

automobilisti, considerato che il manto stradale versa in uno stato di degrado  enorme , infatti a causa di ciò 

si sono verificati anche degli incidenti , in considerazione di quanto sopra esposto ma principalmente a tutela 

dell’incolumità pubblica , chiedo a questo Consiglio un voto favorevole alla Mozione.  

Alle ore 10:02 – durante l’intervento del Cons. Lupo, Entra il V.P. Schiera. 

Il Cons. Sinopoli – nel suo intervento riferisce che a suo tempo si era reso disponibile con il collega Lupo 

per una presentazione congiunta della Mozione per le enormi criticità del manto stradale di Via F. Speciale, 

in considerazione della conoscenza della situazione esprime parere favorevole. 

Il Cons. Ruggiero – inizia il suo intervento dando un plauso all’impegno profuso dal collega Lupo 

nell’individuare e quindi con gli strumenti propri dei Consiglieri cercare di risolvere i problemi del territorio 

Circoscrizionale, esprime il suo parere favorevole alla Mozione. 

Il V.P. Schiera – Concorda sulla puntuale ed esatta situazione in cui versa il manto stradale di Via F. 

Speciale, ed in considerazione anche della forte densità di traffico della zona, e a salvaguardia 

dell’incolumità dei cittadini che percorrono la suddetta Via, manifesta il suo voto favorevole. 

Il Cons. Di Vincenti – interviene sposando in pieno quanto appena esposto dal V.P. Schiera, dichiarandosi 

favorevole all’approvazione della Mozione, e si augura che in breve tempo l’Amministrazione intervenga per 

la risoluzione del problema. 

Il Presidente – interviene a sua volta riferendo che quello del manto stradale è uno dei due grossi problemi 

che affliggono la Via F. Speciale, di cui ha piena consapevolezza e lo trova sicuramente favorevole nel voto, 

il secondo problema a cui fa riferimento (a parte il Manto stradale) è la mancanza o la scarsa illuminazione in 

vari tratti della strada. Si augura che la RAP quanto prima cominci risolvendo il problema dell’asfalto del 

manto stradale. 

Alle ore 10:13 Il Presidente – sostituisce nelle funzioni di scrutatore il Cons. Buonpasso con il Cons. Di 

Vincenti e pone in votazione per appello nominale la Mozione il cui esito è il seguente: 
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Presenti  9 

Assenti  1 (Buonpasso) 

Favorevoli 9 

Astenuti 00  

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente - Comunica, che finalmente è stata rimossa la panchina di marmo danneggiata, in Via Maria 

S.S. Mediatrice. Quindi chiede ai Consiglieri se hanno comunicazioni da fare. 

Il Cons. Lupo – Comunica delle insistenti lamentele dei residenti per il mancato diserbo presso la Strada 

Vicinale Badame, e chiede che venga inviata una nota. 

Il Cons. Tuzzolino – Interviene per manifestare la soddisfazione per l’avvenuta rimozione della panchina 

danneggiata in Via M.S.S. Mediatrice, e per ringraziare per l’impegno nella risoluzione del problema Il 

Presidente Moncada.  

Il Presidente alle ore 10:22, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta. 

 

              
  F.to il Segretario                                                                                  F.to il Presidente 

            Istruttore  Amm.vo                                                                                  Silvio Moncada 

             Mario Sapienza                                                                             

 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


